

résidences immobilier

Emplacement unique pour cette authentique propriété des années 1960 posée en front de mer. Sa vue mer époustouflante à 190 degrés, vous permet de contempler le Cap Lardier, comme les lles d'or, ou la Baie de Cavalaire. Cette villa d'environ 210 m2 sur 2 niveaux, comprend, une entrée, un salon /salle à manger avec cheminée, une cuisine indépendante, huit chambres et trois salles de bain/douche. La piscine axée en front de mer, est entourée de jolies terrasses. Le jardin est complanté d'essences méditerranéennes, avec de beaux sujets procurant une ombre naturelle pour cette exposition plein ...

Unique location for this authentic 1960s property located on the seafront. Its breathtaking 190 degree sea view allows you to contemplate Cap Lardier, the Golden Islands, or the Bay of Cavalaire. This villa of approximately 210 m2 on 2 levels, includes an entrance hall, a living/dining room with fireplace, a separate kitchen, eight bedrooms and three bathrooms/shower rooms. The swimming pool, facing the sea, is surrounded by pretty terraces. The garden is planted with Mediterranean species, with beautiful subjects providing natural shade for this southern exposure. You have a closed garage ...

AMANDINE LAPRESLE REAL ESTATE SAS

Espace Des Lices 9 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





